

# NEWSPAPER

## Satgas TMMD Ke-113 Kodim Bangkalan Berikan Bintal Pada Siswa SMP Asrol Ulum

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

May 28, 2022 - 05:22



*Personil Satgas TMMD Reg Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan saat memberikan bimbingan*

BANGKALAN, - Satuan tugas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke -113 Kodim 0829/Bangkalan berkesempatan memberi materi pembinaan mental bagi siswa siswi SMP Asrol Ulum Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan pada Jum'at (27/05/2022). Dalam pemberian materi disampaikan oleh Serka Idham

Pamudji yang didampingi oleh Letda Caj Endry Susilo yang merupakan anggota Bintal Korem 084/BJ yang tergabung dalam satgas TMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan.

Kegiatan pembinaan bimbingan mental dan rohani yang diberikan kepada Siswa siswi SMP ini dengan maksud dan tujuan agar para siswa mengerti dan memahami cara meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa serta penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam pemberian materi Serka Idham menjelaskan, "Ada banyak hal yang bisa kita lakukan sebagai wujud atau cara meningkatkan keimanan kita. Diantaranya adalah mendekatkan diri pada Allah SWT (Ibadah), hormati Guru, patuh pada orang tua, ukir prestasi, belajar yang rajin, hindari miras dan narkoba, hindari pergaulan bebas dan menghindari tawuran." Tuturnya.

"Masuk sekolah tepat waktu dan mengikuti pelajaran dengan baik merupakan salah satu bentuk dari pembinaan mental. Untuk itu sebagai generasi muda kalian harus giat belajar dan beribadah untuk mewujudkan cita-cita yang kalian inginkan." Sambung Serka Idham.

Penyampain materi dilaksanakan di aula Sekolah SMP Asrol Ulum. Sebanyak 50 Siswa-siswi didik antusias dalam menerima penyampaian bimbingan mental tersebut. Mereka sangat senang dengan materi yang disampaikan oleh anggota TNI. Dengan wajah riang gembira para siswa menerima materi, karena baru kali ini sekolahnya dikunjungi oleh TNI.

Kepala Sekolah SMP Asrol Ulum, Fathor Rahman, SPd.I mengungkapkan, "Kami sangat bersyukur dan senang dengan adanya penyuluhan yang di berikan oleh bapak-bapak TNI ke sekolah kami. Tentunya ini akan menjadi momen tersendiri buat anak didik kami, yang mana mereka akan lebih bersemangat dan senang bisa langsung bertatap muka dengan bapak-bapak TNI. Kami ucapakan banyak terima kasih atas kunjungan dan penyuluhan bapak-bapak TNI ke sekolah kami." pungkasnya.

Sementara itu, Dan SSK Satgas TMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo berpesan, "Belajar yang baik, raih cita – cita yang tinggi untuk melanjutkan ke jenjang selanjutnya. Dengan harapan semoga anak didik yang ada di SMP Asrol Ulum ini menjadi generasi yang tangguh, berilmu, serta berguna bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan negara." Pesannya.